

# Rando pays des Sorgues : le bureau recherche un membre

**A**ccueillis par quelques notes de musique, les marcheurs de l'association Rando pays des Sorgues se sont réunis ce vendredi à la salle polyvalente, à l'occasion de la tenue de leur assemblée générale.

Le président a appelé les bénévoles à se porter candidats à l'un des postes du bureau. Pas de hausse de régime pour l'association. Mais une envie de poursuivre les chemins de traverse.

Trois séjours sont prévus pour 2018, dont une séance raquettes dans le pays niçois, et sur la Côte bleue, le mardi, une nouvelle pratique est proposée : la marche aquatique, qui consiste à marcher dans la mer, pour une musculation naturelle, sans douleur, ni traumatisme.

Avec Patrick Frassi, le pré-

sident, en chef d'orchestre, les participants ont voté les rapports de l'activité en cours, en approuvant le travail effectué par les membres du bureau, dont Patrice Aubry, le secrétaire et Annie Leblanc, la trésorière. Au cours de cette assemblée générale, les randonneurs ont partagé ensemble un moment de fête, entre rires et anecdotes de la dernière sortie... L'association Rando pays des Sorgues comptaient 155 adhérents.

Pour tout renseignement complémentaire, consulter le site internet suivant : [www.rps.fr](http://www.rps.fr)

Trois sorties sont programmées en 2018 pour les membres de l'association Rando pays des Sorgues.

